

Il nous fallait reprendre la route à contre-sens !

La résurrection : une espérance pour aujourd'hui...

Marche de Pâques organisée par le CMR (Chrétiens dans le Monde rural)

Après avoir préparé leurs baluchons en équipes, une soixantaine de personnes sont partis pour une boucle de 6 ou 3 kms (selon leur capacité) à partir de l'abri du Pèlerin à Amettes ce samedi 31 mars.



Cette marche était ponctuée d'étapes de réflexion à partir de l'évangile de St Luc (24, 13-53) sur les disciples d'Emmaüs.

« Quand nous arrive t-il d'être désemparé ? Qu'est ce qui pesant sur nos épaules ? »
Nous étions invités à écrire un mot reprenant notre échange sur un caillou.

« Avec qui et dans quels lieux pouvons-nous partager nos doutes et nos espoirs ? Comment nous nous mettons à l'écoute des autres ? »

« Ressusciter, c'est quoi pour moi ? »

Voici quelques réponses :



**C'est prendre des risques, apprendre à se « dé-penser » autrement*

**C'est repartir, trouver un nouvel élan*

**C'est rebondir*

**C'est accepter, accueillir même l'inattendu*

**C'est faire des choix de vie qui reflètent nos espoirs et non nos peurs*

**C'est re-naître*

**C'est la lumière au bout du chemin*

**C'est choisir, se remettre en route...avec d'autres*

A partir de tout ce que nous avons vécu dans l'après midi, nous avons célébré Pâques avec Michel Delannoy, dans l'église d'Amettes et nous avons pu dire :

« Notre marche arrière est une marche avant,
nous sommes devenus autres,
nous ne sommes plus prisonniers de nos réponses,
chacun de nos pas ouvre une question,
la route est une brèche.

Alors nous arriverons sur nos différents lieux de vie
et nous retrouverons les autres.

Nous pourrons les appeler notre frère et notre sœur, tout homme et toute
femme, même les plus défigurés, les plus anéantis.

Qui sait si ce n'est pas dans leurs yeux
que s'est désormais caché son regard, à Lui.

Et ce sont eux qui nous diront :

« C'est bien vrai ! Le Seigneur est ressuscité ! »

D'après un texte d'un « Anonyme de Galilée »

En guise d'envoi, nous avons reçu une branche
de saule, symbole du bâton qui a servi à la
marche mais aussi à construire la croix au pied
de laquelle nous avons déposé tous nos
cailloux.

A nous de le à planter, d'en prendre soin et de
faire grandir !



Un grand merci à l'association de St Benoit Labre qui nous a accueillis et
accompagnés, tant dans la préparation que le jour même, de façon efficace et
conviviale.

Pour l'EAD (Equipe d'Aumônerie Diversifiée) du CMR
Sylvie Preux
0613193646-cmr62sylvie@orange.fr